

Sozialpflegeklasse war im Wildniscamp

Barrierefreie Wanderungen im Wald erprobt

17.11.2022 | Stand 16.11.2022, 19:05 Uhr



Erlebnisreiche Tage verlebten neun Sozialpflegeschüler aus Grafenau im Wildniscamp in Ludwigsthal. –Foto: Schule

Grafenau/Ludwigsthal. Neun Schüler der 11. Klasse der Berufsfachschule für Sozialpflege in Grafenau und zwei ihrer Lehrer waren im Wildniscamp des Nationalparks in Ludwigsthal.

Nach Ludwigsthal ging's mit dem Zug. Im Camp wurden die Themenhütten Lichtstern, Wasserhütte und Baumhaus bezogen und die Erwartungen für die Tage im Wildniscamp auf Plakaten festgehalten. Nach dem Essen klang der Abend mit Gesellschaftsspielen aus.

Am nächsten Tag wurden mit den Betreuern die Selbsterfahrungsspiele "Moor und Waldgeheimnisse" erprobt. Die Wanderung am Nachmittag führte über das Urwaldgebiet Mittelsteighütte hin zum Schwellhäusl. An verschiedenen Wegstationen gab es Übungen rund um Naturerfahrungen im Bayerischen Wald. Dabei konnten die Schüler aufgrund ihrer Praktikumserfahrungen in Einrichtungen für Menschen mit Beeinträchtigungen überlegen, wie man eine solche Wanderung barrierefrei und erlebnisreich gestalten könnte.

Nach Frühstück, Hüttenkontrolle und Reflexion ging es am nächsten Morgen über das Haus zur Wildnis zum Bahnhof und mit der Waldbahn zurück nach Grafenau, wo jeder Teilnehmer zufrieden und gut ausgepowert ankam. – eb